

CULTURA DE PAZ

¿Qué es Cultura de Paz?

La Cultura de Paz se refiere a todos aquellos valores, ideas, actitudes y comportamientos que contribuyen a construir la PAZ. Una Paz que significa no sólo la erradicación de la violencia directa, como las agresiones físicas y sicológicas o los conflictos armados, sino también de la violencia estructural, expresada en las desigualdades sociales e injusticias y de la violencia cultural que está detrás de todas las violencias pretendiendo justificar la discriminación ó el odio.

En noviembre de 1999, la Asamblea de las Naciones Unidas aprobó la “Declaración y Programa de Acción por una Cultura de Paz de las Naciones Unidas” que nos dice:

“Una cultura de paz es un conjunto de valores, ideas, actitudes y comportamientos que reflejan el respeto a la vida, a la dignidad del ser humano y a la naturaleza, y que ponen en primer plano los derechos humanos, la igualdad entre hombres y mujeres, el rechazo a la violencia en todas sus formas y la adhesión a la democracia y a los principios de libertad, justicia, respeto, solidaridad y tolerancia”.

¿Qué se logra promoviendo una Cultura de paz?

Una Cultura de Paz fortalece la cohesión social, la erradicación de la violencia y la formación del capital social que sustentan la Democracia, la Seguridad y el Desarrollo que nos permiten avanzar hacia la Paz.

Ve El siguiente video con mucha atención y resuelve los ejercicios.

Une con una línea los conceptos con su definición.

Día internacional de la tolerancia

Trabajan en pro de los derechos humanos y la convivencia empática y pacífica entre las sociedades.

Tolerancia

Es el respeto y la capacidad para apreciar la riqueza y variedad de las culturas y sus distintas formas de expresión.

ONU, UNESCO

Es la serie de actitudes y acciones individuales y colectivas que buscan propagar la empatía, el diálogo, la negociación y el respeto de los derechos humanos para resolver cualquier conflicto

Cultura de Paz

Se celebra el 16 de noviembre

Observa el siguiente video y después completa el texto con las palabras que faltan para que tenga sentido.

Usa las siguientes palabras para completar el texto:

Medio ambiente

ONU

Promover

conflicto

respeto

Cultura de paz

paz

Derechos humanos

hombres

armonía

mundial

igualdad

paz

La declaración universal de la _____, tiene como propósito _____ la _____ a nivel a nivel _____.

Se entiende como _____ el estado de tranquilidad y _____ sin enfrentamiento ni _____.

La declaración de la ONU considera algunos puntos esenciales para lograr una _____, cosas como la protección al _____, el _____ a la vida y a los _____. Así como la _____ de derechos y oportunidades entre _____ y mujeres.

Por último ve el video sobre los elementos de la “Cultura de paz” y resuelve el ejercicio

Para lograr una cultura de paz es importante considerar los siguientes elementos que nos permitan llegar a la construcción de una sociedad más justa e igualitaria.

Coloca el concepto en donde pertenezca arrastrándolo.

_____ El ser humano necesita a los demás para sobrevivir, te permite unir esfuerzos para lograr objetivos comunes y construir una sociedad común sin violencia.

_____ Es la acción de cumplir con tus compromisos y obligaciones. Ser conscientes de los compromisos con la sociedad y el medio ambiente. El Estado (gobierno) debe crear leyes que garanticen los derechos de todos.

_____. Todas las personas son valiosas y dignas, se acepta la diversidad de expresiones. Se y tiene la capacidad de solucionar los conflictos de forma NO violenta si lo aplicamos.

COOPERACIÓN

RESPONSABILIDAD

RESPECTO